

Des chercheurs étasuniens soulignent que Cuba est un des pays les plus sûrs du monde



La Havane, 26 oct. (RHC).- Un groupe de chercheurs étasuniens ont déclaré que Cuba est un des pays les plus sûrs du monde.

Peter Kornbluh, professeur étasunien, qui a visité notre pays à plus de 120 reprises, a critiqué la recommandation de Trump à ses compatriotes de ne pas visiter Cuba.

Au cours d'une conférence de presse, Peter Konbluh a souligné qu'à Cuba il n'y a pas de bandes violentes ni d'armes à feu dans la rue et que le taux d'homicides est très faible.

Il a souligné qu'à son avis Trump ne veut pas que les Nord-américains viennent à Cuba pour complaire le sénateur d'origine cubaine, Marco Rubio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/145532-des-chercheurs-etasuniens-soulignent-que-cuba-est-un-des-pays-les-plus-surs-du-monde>



Radio Habana Cuba